

27 de marzo de 2015

FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA PROVINCIAL DE CONTROL DE ALIMENTOS DE SANTA CRUZ

Los días 19 y 20 de marzo, en la ciudad de Pico Truncado, se realizó el segundo encuentro entre los referentes de control de alimentos de la provincia de Santa Cruz (nivel provincial y municipal) y los referentes del nivel nacional.

La actividad, que se llevó adelante en el marco del Programa Federal de Control de Alimentos, fue coordinada por profesionales del INAL-ANMAT, y contó con la participación de representantes de los municipios de la región norte de la provincia.

Tuvo como objetivos fortalecer las capacidades de los trabajadores con un enfoque holístico de la cadena agroalimentaria; promover la armonización de criterios en auditorías de buenas prácticas de manufactura (BPM), basadas en la evaluación peligro-riesgo aplicado a establecimientos que elaboran y/o comercializan alimentos; y afianzar los conocimientos de las herramientas técnicas y legales para la auditoría de las BPM.

La modalidad fue de taller teórico-práctico, con espacios para intercambio, debate y armonización de criterios, en los que se profundizó en aspectos legales, procedimentales y científico técnicos. También se definieron acuerdos y se establecieron los próximos pasos para continuar el trabajo de manera articulada.